

SAINT-MARCEAU ■ Les jeunes ont travaillé autour des fausses informations

Proposition de loi au lycée Charles-Peguy

Au lycée Peguy, des professeurs se sont engagées à faire découvrir le monde politique aux lycéens de première G9 dans le cadre d'un projet financé par le conseil régional.

Après avoir échangé avec Jean-Pierre Sueur, ancien maire d'Orléans, sénateur et ministre, ainsi qu'avec Caroline Janvier, députée, sur la question des institutions, les élèves ont visité l'Assemblée nationale et le Sénat.

Esprit critique

Lundi, réunis au CDI, les élèves et les personnalités politiques se sont donné à nouveau rendez-vous pour échanger autour d'une proposition de loi élaborée de toutes pièces par les élèves.



ÉDUCATION. Jean-Pierre Sueur et Caroline Janvier ont échangé avec les jeunes lycéens.

Elle concerne les « fake news », les fausses informations, qui peuvent transiter dans les médias, sur les réseaux sociaux... Tout

d'abord, les rapporteurs du jour ont fait un état des lieux en dénonçant les menaces qu'elles engendrent dans nos démocraties et la nécessité

de trouver des solutions pour favoriser le vivre ensemble démocratique.

Puis, ils ont énuméré six articles de loi parmi lesquels l'éducation aux « fake news » dans la scolarité, l'attribution de logos ou labels pour les bons traiteurs d'information. Sans oublier les sanctions à l'égard des propagandistes.

Les élus ont répondu aux différents points énoncés. Caroline Janvier a insisté sur la liberté d'expression et le pluralisme à respecter dans le traitement de l'information. De son côté, Jean-Pierre Sueur a rappelé que la vérité n'est pas simple et qu'il est essentiel de toujours avoir un esprit critique « car ce n'est pas parce que c'est écrit que c'est forcément vrai ! » ■